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ГОРЯЧАЯ

ЛИНИЯ 36 квадратных метров

ТЕЛЕФОНЫ ДЛЯ ОБРАЩЕНИЙ:

325�39�83, 983�04�07

Уважаемые петербуржцы! Если у вас возникли вопросы или претензии к тому, как выполняются
обязательства по предоставлению отдельного жилья ветеранам�очередникам Петербурга, звоните на
нашу горячую линию. Журналисты Балтийской медиа�группы постараются вам помочь.

(с 11.00 до 18.00,
кроме субботы)

ДОБРО
ПОЖАЛОВАТЬСЯ

НА ЖЕЛЕЗНУЮ ДОРОГУ
16 СЕНТЯБРЯ на Балтийском вокзале Ок�

тябрьской железной дороги стартует акция
«Добро пожаловаться», которая затем пооче�
редно пройдет на Витебском, Московском,
Ладожском и Финляндском вокзалах.

С 16 по 18 сентября на Балтийском вокзале
будет работать общественная приемная, где с
8.00 до 20.00 в четверг и пятницу и с 8.00 до
16.00 в субботу пассажиры смогут лично задать
вопросы и высказать свои предложения пред�
ставителям пригородного комплекса Октябрь�
ской железной дороги и ОАО «Северо�Запад�
ная пригородная пассажирская компания».

Общественная приемная расположена на
2�м этаже вокзала, в зале совещаний (каби�
нет № 5).

В световом зале и павильоне № 1 (выход
на Митрофаньевское шоссе) Балтийского
вокзала также будет работать промоперсо�
нал, распространяющий информационные
листовки об акции и анкеты, заполнив кото�
рые граждане смогут высказать свое мнение
об организации пригородного сообщения.

АКЦИЯ

Уважаемые
читатели!

Заявленная на сегодня
горячая линия

с участием
депутата Госдумы

Василия ЗАХАРЬЯЩЕВА
не состоится

 в связи с его срочным
отъездом в Москву.ДЕПУТАТЫ-КОММУНИСТЫ к осенней

сессии городского Законодательного собра-
ния всерьез озаботились символикой Север-
ной столицы: они хотят внести изменения в
Устав Петербурга, сделав еще одним офи-
циальным символом города знамя Ленин-
града.

Главный герольдмейстер России Георгий
Вилинбахов заявил «Вечёрке», что никто из
коммунистов к нему за разъяснениями пока
не обращался.

— У нас есть официальный символ —
Знамя Победы, которое выносится во вре-
мя парада на Красной площади, оно — ос-
нова того знамени, которое поднималось над
Рейхстагом. По всей видимости, речь идет о
городских знаменах советского времени,
которые были в каждой организации, в час-
тности у Ленинградского обкома, — пред-
положил Георгий Вадимович.

— Мы понимаем, что этому вопросу дол-
жна предшествовать большая подготови-
тельная работа — нужно переговорить со
Смольным, с руководством ЗакСа, а потом
выносить вопрос на обсуждение. В против-
ном случае эта инициатива обречена на
неуспех, — поделился  с нами руководитель
фракции КПРФ Владимир Дмитриев. При
этом он признался, что знамени, которое
хотят сделать одним из символов города его
однопартийцы, сам не видел.

— Видел только на картинке, хотя знаю,
что оно хранится в Мариинском дворце, —
признался Владимир Яковлевич и добавил,
что с главой КПРФ Геннадием Зюгановым
этот вопрос пока не обсуждал, но уверен в
его поддержке.

К слову, вопрос об официальных симво-
лах Петербурга давно не занимал депута-
тов — с тех пор, как к 300-летию города
были приняты герб, флаг и гимн в их ны-
нешнем виде. А до этого шли дискуссии.
Какие только варианты флага Петербурга
не предлагали народные избранники! Бе-

Коммунисты хотят поднять
над городом красный флаг

ИХ КОЛЛЕГИ
ИЗ ПАРЛАМЕНТА СМОТРЯТ

НА ЭТО СО СКЕПСИСОМ

Вице�спикер ЗакСа Геннадий ОЗЕРОВ:
— Не думаю, чтобы депутаты поддержали такую инициативу. Считаю, вряд ли в данном

случае надо выделять Ленинград из ряда других городов�героев, где используют только
официальные символы.

Руководитель фракции «Единая Россия» Вячеслав МАКАРОВ:
— У нас уже есть официальные символы Петербурга, которые прописаны в Уставе горо�

да. Думаю, это обыкновенная пиар�акция. Такой пиар не для нас — наша фракция вносит
серьезные законопроекты, занимается разумными, конкретными делами, терпеливой, не�
шумной помощью людям — вот что лежит в основе нашей работы.

Руководитель фракции «Справедливая Россия» Олег НИЛОВ:
— Саму идею можно обсуждать. Но если говорить о Знамени Победы, то им является

знамя ЦК партии. А знамя обкома КПСС не может быть Знаменем Победы. А где знамена
военные и прочие? Это знамя коммунистов Ленинграда, а коммунисты — это не все ленин�
градцы. Поэтому в таком варианте — нет.

лый косой крест (стилизованное изображе-
ние перекрещенных якорей) на красном
полотнище, синий косой крест на белом по-
лотнище с упрощенным изображением пе-
тербургского герба (стилизация под Андре-

евский флаг)… Но официальным символом
стало прямоугольное красное полотнище, на
котором изображены два перекрещенных
белых якоря (морской и речной), а на них
— золотой скипетр с двуглавым орлом.

КОММЕНТАРИИ

ПЕЧАЛЬНАЯ ВЕСТЬ

«ОН БЫЛ человек�праздник», — говорят кол�
леги о режиссере и продюсере знаменитого
проекта «Тайны затонувших кораблей».

Три недели назад Кочорову исполнилось все�
го 39 лет. А известности его — уже 33 года. В
шестилетнем возрасте Илью начали снимать в
популярнейшем в СССР документальном сериа�
ле Светланы Волошиной и Игоря Шадхана «Кон�
трольная для взрослых». Мальчик из Ленингра�
да стал любимцем и съемочной группы, и мил�
лионов советских зрителей.

Так Илья и связал свою судьбу с телевидени�
ем. Последние годы он был режиссером и про�
дюсером уникального исторического проекта

Ушел из жизни Илья Кочоров
«Тайны затонувших кораблей». Подводные съем�
ки в Финском заливе, на Ладоге составили
17�серийный документальный фильм. Впереди
предполагались новые поиски и новые сенсаци�
онные находки, но...

— Как гром среди ясного неба — умер Илья
Кочоров! — поделилась с «Вечерним Петербур�
гом» наша коллега Ирина Спартакова, в недав�
нем прошлом директор пресс�центра
Петербургского отделения ИТАР�ТАСС. — Талан�
тливый, увлеченный, умный, искрометный, ве�
селый, бесшабашный, доброжелательный чело�
век. Мы познакомились, кажется, в 2004�м, и с
этого времени каждую весну, в апреле, он прихо�

дил в пресс�центр ИТАР�ТАСС с просьбой со�
брать пресс�конференцию, связанную с проек�
том «Тайны затонувших кораблей». После воз�
вращения из очередной экспедиции Илья и его
друзья спешили поделиться новостями с жур�
налистами, и всегда был аншлаг. А в заверше�
ние каждой пресс�конференции Илья говорил
одно и то же: «И кстати, сегодня мой день рож�
дения! Прошу всех задержаться и выпить по
чашке чая»...  Многие вспомнят его сегодня толь�
ко добром.

Похороны Ильи Кочорова пройдут се�
годня в полдень на Смоленском право�
славном кладбище.

Подготовила Людмила КЛУШИНА, фото Натальи ЧАЙКИ

У Петербурга
уже есть

официальные
символы,

и нет нужды
снова

поднимать
этот вопрос.

Алла ДМИТРИЕВА


